



Mengintip Para Pemain PSIM Jogja di Momen Malam Tahun Baru

## Vengko-Apriyanto Lihat Pesta Kembang Api, Augusto Bersama Keluarga



### JADWAL TANDING KE DEPAN

Sabtu, 6 Januari 2024 Semen Padang vs PSIM Jogja	Senin, 22 Januari 2024 Persiraja vs PSIM Jogja
Jumat, 12 Januari 2024 PSIM Jogja vs PSMS	Sabtu, 27 Januari 2024 PSIM Jogja vs Semen Padang
Rabu, 17 Januari 2024 PSIM Jogja vs Persiraja	Sabtu, 3 Februari 2024 PSMS vs PSIM Jogja

GRAFIS: HERRPI KARTUN/RADAR JOGJA

Bagi sebagian masyarakat, momen pergantian tahun sangat dinantikan. Biasanya dirayakan bersama keluarga, rekan atau orang terkasih. Tak terkecuali para penggawa PSIM Jogja. Pilih ke mana mereka ya?

**RIZKY WAHYU, Jogja**

**PADA** momen tahun baru kemarin, para pemain diberikan kebebasan oleh Pelatih Kepala Kas Hartadi untuk berbagai aktivitas yang disenangi. **Baca Vengko... Hal 7**



**SIAP TEMPUR:** Para pemain PSIM Jogja, dari kiri kapten tim Hariono, bek Dias Angga, dan Alfriyanto Nico saat di Stadion Mandala Krida Jogja.

## Vengko-Apriyanto Lihat Pesta Kembang Api, Augusto Bersama Keluarga

Sambungan dari hal 1

Ya, Harioni dan kawan-kawan diberi jatah libur latihan pada 1 Januari sebagai waktu untuk istirahat atau merayakan tahun baru.

Striker muda Vengko Armedya dan pemain tengah Apriyanto mengaku memilih menyaksikan pesta kembang api di Ambarrukmo Plaza dalam merayakan malam tahun baru kali ini. Mereka berangkat bersama dari asrama pemain.

"Saya, Apri dan teman lain ke Amplaz, lihat kembang api," ujar Vengko kepada *Radar Jogja* kemarin (2/12).

Selanjutnya, bomber andalan PSIM I Nyoman Sukarja juga menikmati momen pergantian tahun dengan menyaksikan kembang api. Bedanya ia hanya menyaksikan dari asrama pemain. "Saya hanya lihat kembang api dari mess saja," ucapnya.

Sesaat usai menyaksikan kembang api itu, ia pun memilih memilih segera tidur.

Ia pun tidak menghubungi keluarganya untuk merayakan pergantian tahun. Sebab, di Bali sudah lebih dulu berganti tahun dan anak-anaknya juga sudah tidur sebelumnya.

Berbeda dengan Sukarja, Ilham Syafril dan Ghulam Faqur memilih menghabiskan waktu tahun baru dengan tidur di asrama. Padahal semula Ilham berencana pergi keluar. Namun, itu tidak jadi dilakukan karena lalu lintas Jogja yang sangat padat.

"Saya malah tidak sampai lihat kembang api. Soalnya pukul 23.30 sudah tidur. Bahkan sempat terganggu sama kembang api, soalnya berisik sekali," kata Ilham terkekeh.

Menurut Ilham, banyak pemain PSIM yang memilih beristirahat ketimbang merayakan pergantian tahun. Sebab, jadwal yang padat menjadi pertimbangan para pemain untuk menyimpan tenaganya.

"Kami lebih memilih untuk istirahat. Karena jadwal kami padat. Kami tetap berlatih

pada 31 Desember dan harus latihan lagi 2 Januari," jelasnya.

Kiper muda Fikri juga seperti Ilham. Pemain asal Kotagede ini menghabiskan pergantian tahun dengan tidur di rumah. Namun bedanya ia tidak sengaja tidur. Padahal sebenarnya ingin juga menyaksikan pesta kembang api. "Duh saya ketiduran semalam. Padahal ya inginnya paling tidak bisa melihat kembang api dari rumah," cetus Fikri.

Tak hanya itu saja, dua pelatih Ruly Hidayansyah dan Welliansyah juga menghabiskan tahun 2023 dengan beristirahat di asrama. Malahan kedua pelatih ini sudah beranjak tidur sejak pukul 21.00.

Namun sebelum tidur, Ruly mengaku melakukan introspeksi atas dirinya selama 2023. "Tahun baru saya introspeksi diri saja. Saya dan Coach Welly sudah tidur awal pukul 21.00," tutur pelatih fisik ini.

Begitu pula yang dilakukan pemain belakang Dias Angga.

Bek andalan ini memilih beristirahat dibanding merayakan tahun baru. Sebab, tidak ada agenda yang spesial di pergantian tahun ini. Karena ia tidak bisa merayakan bersama keluarga kecilnya.

Sementara striker asing Augusto Neto sangat senang bisa merayakan momen tahun baru di Jogja. Sebab, keluarga kecilnya datang dari Brasil. Malahan istri dan anaknya sudah sampai di Jogja pada hari Jumat sebelum pergantian tahun. Augusto bersama istri dan anaknya merayakan tahun baru bersama.

Meski para pemain merayakan momen tahun baru dengan cara berbeda-beda, mereka tetap harus terus bersiap menghadapi laga pertama di babak 12 besar Liga 2 2023/2024. PSIM akan tur ke Sumatera untuk melakoni pertandingan pertama menghadapi tuan rumah Semen Padang FC pada 6 Januari di Stadion H. Agus Salim Padang. **(laz/by)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005